

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan hasil penelitian yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar IPA Siswa Menggunakan Model *Cooperative Learning* Tipe *Number Head Together* (NHT) dan Tipe *Student Team Achievement Division* (STAD)” ini dengan tepat pada waktunya. Tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih atas doa restu dan dorongan dari berbagai pihak sehingga banyak kemudahan yang peneliti dapatkan saat penelitian dilakukan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dan bimbingan dari Dosen pembimbing yang telah mendorong saya menyelesaikan penelitian studi eksperimen ini sangat berarti.

Dalam kesempatan ini, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dosen Pembimbing I Drs. Budiman Radjagukguk, M.Pd., dan Dosen Pembimbing II Dra. Iva Sarifah, M.Pd., yang bersedia meluangkan waktu dan ilmunya yang sangat bermanfaat bagi peneliti. Tak lupa peneliti sampaikan terima kasih kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku ketua Prodi PGSD FIP UNJ yang telah memberikan bimbingan yang sangat berarti bagi peneliti.

Ucapan terima kasih yang mendalam kepada kedua orang tua peneliti atas segala bentuk semangat, doa, kesabaran, dan pengorbanan bagi anak tercintanya demi mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kepada Bapak Apud Syarifudin, S.Pd selaku kepala SDN Bampu Apus 03 Pagi Kecamatan Cipayung Jakarta Timur yang telah memberikan izin dan bantuan kepada peneliti pada saat melakukan penelitian untuk skripsi ini, dan guru kelas IVA dan IVB SDN Bampu Apus 03 Pagi Kecamatan Cipayung Jakarta Timur yang telah membantu dan meluangkan waktu serta tenaganya untuk merefleksi kegiatan yang dilakukan peneliti selama penelitian.

Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu dengan senang hati peneliti akan menerima kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan penulisan skripsi ini.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi pembaca yang dirahmati Allah. Amin.

Jakarta, Mei 2016

Kiki Amalia